

DEPORTES

> BALONCESTO

«No hay que volver a Málaga»

El Palma Air Europa se conjura para cerrar el ascenso a LEB Oro en el Toni Servera / Hoy, a partir de las 20.30 horas, tercer partido de la eliminatoria / Cerdá podrá contar con toda su plantilla

R. Díez Yagüe / Palma Sobran los motivos para no volver a Málaga. Cerrar la eliminatoria cuanto antes, mantener la racha de victorias en casa y celebrar un hipotético ascenso en un Toni Servera hasta los topes. «Hay motivos de sobra», subraya Matías Cerdá en las horas previas al tercer duelo por el ascenso a LEB Oro. Esta noche, a partir de las 20.30 horas, el Palma Air Europa recibe al Clínicas Rincón en el tercer partido de la eliminatoria. La victoria en el primer encuentro de Málaga permite a los mallorquines recuperar el *factor cancha*. Si vencen hoy y el próximo viernes a las 19 horas, Mallorca recuperará un equipo en la categoría de plata después del descenso administrativo del Bàsquet Mallorca en 2012.

El técnico palmesano tiene a toda la plantilla a su disposición. Biel Torres y Sergi Riera, bajas en Málaga por cuestiones laborales, vuelven a la lista. Y el resto, sin lesiones a la vista. «Hay alguna sobrecarga que otra, pero no son más que eso. Lógicas por el volumen de trabajo», apuntó ayer Cerdá. Matías sufrió un pequeño pinchazo en el gemelo en el primer partido, pero pudo estar sin problemas en el segundo. Por su parte, las piernas de Joseph y la espalda de Blair se cuidan entre algodones para estar al 100% esta noche.

«Y de cabeza, bien, bien», asegura convencido el preparador insular. «A medida que han ido pasando las horas desde el partido del domingo hemos valorado mucho más lo que nos hemos traído de Málaga», subrayó Cerdá quien, pese a reconocer la frustración por la derrota en el segundo partido, destacó la relevancia de la victoria en el estreno de la eli-



Matías Cerdá habla con sus jugadores durante un tiempo muerto en el Toni Servera. / JORDI AVELLÀ

minatoria. «Te das cuenta de que antes de ir a Málaga habríamos firmado un 1-1. Nos traemos el factor pista, que no es poco, y sobre todo, una gran victoria en un gran partido y una derrota en un partido horrible», explicó el técnico insular.

Cerdá tiene claros los motivos de la derrota del pasado domingo. Primero, el mea culpa. «Ellos subieron mucho el nivel defensivo y la exigencia física, pero no encontraron ningún impedimento para hacerlo. Jugaron a placer, trabajando mucho a partir de su defensa y nosotros encontramos muchos problemas para construir», detalló el entrenador insular, muy crítico con las estadísticas de su equipo. «Estuvimos mal de acierto. Si en vez de tener un 29% de triples, tenemos un 50% como en el

primero, ellos no defienden igual. En el primer partido tuvimos un 80% en tiros libres y en el segundo un 50%. Fallamos en cosas en las que normalmente no fallamos», recapituló.

Asimismo, Matías Cerdá subrayó la relevancia del criterio arbitral como elemento clave en la derrota. «Ellos aprovecharon que el criterio arbitral había cambiado. En el primer cuarto, caían muchas más faltas de lo que pasó luego, sobre todo en la segunda parte. Endurecieron la defensa y nosotros no», explicó Cerdá, que lamentó haber acabado el partido con más faltas que el rival. «Teniendo en cuenta que estábamos en zona y ellos defendiendo a toda pista, no es normal, pero los partidos son así y no es una excusa. Hay que saber leerlos y jugarlos», apuntó.

Y pese a todo, el balance no es tan negativo porque «a falta de dos minutos y pico, el marcador estaba 49-48». «Estás en el partido a pesar de hacer un juego nefasto. Luego a ellos les entran dos canastas y a ti no y se van. Pero podías haber incluso ganado», afirmó Cerdá que, consideró «lamentable» el 61-51 del domingo. «Me gusta el baloncesto de construcción, de meter canastas. Y creo que a la mayoría de espectadores, también», dijo. Finalmente, Cerdá confió en mantener la estabilidad defensiva y recuperar el acierto en el tiro para mantener la buena racha en el casa. «Tenemos que hacernos fuertes en el Toni Servera. Además, en el caso de tener que celebrar algo, mejor hacerlo aquí que en Málaga», concluyó.

> FÚTBOL AMERICANO

Mallorca Voltors organiza jornadas de captación

El polideportivo de Son Moix acogerá mañana jueves a las 19 horas y el próximo sábado a las 14 horas las jornadas de captación de Mallorca Voltors con unas pruebas básicas selectivas de todo aquel que quiera incorporarse al *Training Camp* que se llevará a cabo en los meses de mayo, junio y julio. Pueden participar todos los interesados mayores de 14 años. / EL MUNDO

> PÁDEL

Arranca el quinto Torneo Autovidal

La quinta edición del Torneo Autovidal de pádel, incluida dentro del Circuito Mercedes Tennis & Pádel Tour, arrancó ayer en el Club Illes de Marratxí. Los ganadores de la primera jornada fueron M. Beltrán/F. Ramos, T. Piña/J. Vidal, J. Ceron/M. Guasp, T. Bonet/ J. García y J. Domínguez/H. Gilbert. / EL MUNDO

> NBA

Chicago Bulls se impone a Miami

MIAMI.- Los Bulls, liderados por Nate Robinson, sorprendieron a los vigentes campeones al ganarles a domicilio (86-93) en el primer partido de semifinales de la Conferencia Este y quitarles la ventaja de campo. Además los Spurs, liderados por escolta argentino Manu Ginóbili, ganaron (129-127) a los Warriors tras dos prórrogas. / EM



www.orbyt.es/palcodigital

PETRUSHKA
GRATIS / YA DISPONIBLE
EN LA VIDEOTECA
DEL PALCO DIGITAL

Contenido disponible para abonados de EL MUNDO, MARCA O EXPANSIÓN en ORBYT iguales o superiores a un mes.



PALCO DIGITAL

TEATRO REAL

www.ORBYT.es

Atención al cliente: clienteorbyt@orbyt.es / 902 99 99 80

